

Schriftliche Anfragen der Fraktionen lagen nicht vor.

Mündliche Anfrage:

Herr W. Müller (CDU) führte aus, dass das Vordach der Trauerhalle in Niederpleis in einem desolaten Zustand sei und bat die Verwaltung, dort schnellstmöglich tätig zu werden, um diesen Zustand zu beheben.

Frau Rickus teilte hierzu mit, dass die Verwaltung hier bereits tätig geworden sei. Es sind Reparaturarbeiten durchgeführt worden, die Ursache aber sei noch nicht endgültig geklärt worden. So ist der Bereich kurzfristig aus Verkehrssicherheitsgründen abgesperrt worden. Zurzeit ist die Schalung entfernt worden und es wird in Kürze eine neue Schalung – nach Ursachenbeseitigung – angebracht.

Frau Leitterstorf wies auf eine Entscheidung des BGH vom 05.08.2010. Hierbei geht es um Architektenhonorare bei Kostensteigerungen im Bau. Es ist hier eine Absage an die bisher herrschende Meinung erteilt worden, dass die Architektenhonorare an den Kostensteigerungen beteiligt werden. Sie übergab daraufhin den Presseartikel (AZ des Gerichtsurteils) an Herrn Hennecken von der Zentralen Vergabestelle.